

Bericht vom AK Finnland zur EK - Sitzung am 06.03.2024

Im Feuerwehrgerätehaus in Köthel

Auf unserer letzten AK - Sitzung am 07.02.2024 im Gemeindezentrum in Witzhave sind wir übereingekommen, eine Einladung für eine 10 - 12 Personen umfassende Delegation an die Partnergemeinde Saarijärvi in Finnland zu schicken. Dies ist umgehend geschehen, mit der Bitte, um einen möglichen gemeinsamen Termin zu finden. Leider habe ich bis Heute, trotz nochmaliger Nachfrage bislang keine Antwort bekommen. Mit der Einladung haben wir unseren Wunsch geäußert, auch Bürgerinnen und Bürgern sowie Jugendlichen mit musikalischen Ambitionen, der Stadt Saarijärvi eine Teilnahme zu ermöglichen. Bei der anschließenden regen Diskussion über etwaige Programmpunkte, haben wir uns darauf verständigt, bei einem Besuch, auf teure Besichtigungsfahrten zu verzichten und den Schwerpunkt auf die Sehenswürdigkeiten und Besonderheiten der Gemeinden des Amtes legen. Bei einer hoffentlich baldigen Antwort trifft sich dann der Arbeitskreis, um ein Programm zu erstellen.

V.Korffmann